

AWNI

HUT Korpri ke-53, Wakapolda Jatim : Mari Bersama Mensukseskan Visi Besar Indonesia

Achmad Sarjono - JATIM.AWNI.OR.ID

Nov 29, 2024 - 12:45



SURABAYA - Polda Jawa Timur gelar tasyakuran, dalam rangka memperingati HUT Korpri (Korps Pegawai Republik Indonesia) ke-53 tahun 2024, di Gedung Mahameru, Mapolda Jatim, Jum'at (29/11/2024).

Tasyakuran HUT Korpri ke-53 ini dihadiri oleh Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol. Pasma Royce bersama Pejabat Utama Polda (PJU) Polda Jatim, serta seluruh ASN (Aparatur Sipil Negara) di lingkungan Polda Jatim.

Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol. Pasma Royce dalam sambutannya menyampaikan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh keluarga besar Korpri, di lingkungan Polda Jawa Timur, atas dedikasi dan kontribusinya dalam mendukung tugas operasional kepolisian.

"Saya percaya bahwa semangat dan dedikasi yang diusung oleh Korpri, akan menjadi salah satu kunci keberhasilan kita dalam melaksanakan tugas bersama di Polda Jawa Timur," ucap Wakapolda Jatim dalam sambutannya.

Lebih lanjut, Brigjen Pol. Pasma Royce menyampaikan, dalam peringatan HUT Korpri yang ke-53 dengan tema besar, "Korpri untuk Indonesia" ini mengingatkan bahwa, sebagai abdi negara tidak hanya sebatas bekerja, tetapi juga memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi masyarakat, Bangsa dan Negara.

"Sebagai anggota Korpri, kita memiliki tanggungjawab untuk menjaga integritas, profesionalisme, dedikasi dalam pelayanan publik, serta mendukung visi besar Indonesia, menuju Indonesia Emas di tahun 2045," tambahnya.

Selain itu, Brigjen Pol Pasma juga menyampaikan, dalam upaya mendukung visi besar ini, seluruh ASN di lingkungan Polda Jatim, memiliki peran penting sebagai motor penggerak transformasi bangsa.

"Mari Bersama Mensukseskan Visi Besar Indonesia," tegas Brigjen Pol Pasma.

Ia mengatakan, setiap tugas yang di emban oleh ASN, harus mampu menjadi pelopor perubahan, penggerak inovasi dan memecahkan masalah dalam mendukung tugas Polri dalam memastikan terciptanya stabilitas keamanan, ketertiban dan pelayanan publik yang prima.

"Kolaborasi antara ASN dan Polri merupakan wujud nyata pengabdian masyarakat, dimana keduanya kerjasama untuk menjaga keutuhan NKRI dan mewujudkan pelayanan prima kepada masyarakat," pungkas Wakapolda Jatim.

(*)